

Le président cubain rend hommage à Hugo Chávez



Fidel et Chávez, le meilleur ami du peuple cubain.

La Havane, 6 mars (RHC) Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a rappelé ce vendredi l'héritage du chef de la révolution bolivarienne, Hugo Chávez, à l'occasion du huitième anniversaire de sa disparition physique.

Dans un tweet, le président a souligné que cette date était un jour de commémoration et d'hommage au meilleur ami de Cuba, comme l'a qualifié Fidel Castro.

Chavez, a ajouté Díaz-Canel, "a donné ses énergies au rêve bolivarien d'unité et a affronté des défis colossaux avec un admirable optimisme. Il sera toujours une source d'inspiration pour les révolutionnaires du monde."

Le 5 mars 2013, Hugo Chávez, alors président du Venezuela, est décédé à l'âge de 58 ans après avoir mené à bien pendant trois décennies, des changements radicaux et des transformations sociales dans la

nation sud-américaine.

Pendant ce temps, le Venezuela et Cuba ont renforcé leurs liens tout en stimulant l'intégration régionale, encouragée par les autrefois présidents Hugo Chávez et Fidel Castro.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/249775-le-president-cubain-rend-hommage-a-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba